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１．第 1回まつだ子どもカフェの概要 

（１）目的 

松田町に在住または在学している子どもたちから、子どもたち目線のまちづくりについて意見

を伺い、今後のまちづくりに反映させることを目的とします。 

 

（２）開催方法 

西平畑公園ハーブ館３階に来て参加する対面方式とＰＣで参加するオンライン（Ｚｏｏｍ）方式を

組み合わせたハイブリット方式で開催しました。 

 

（３）開催日時 

令和 4年６月 25日（土） 第１部 13:00～14:30（小学生・中学生向け） 

                  第２部 15:30～17:00（高校生・大学生等向け） 

 

（４）参加者数 

第 1部（小学生・中学生向け）：10名 

松田小学校 １年生 ２名、３年生 ２名、４年生 ２名、５年生 １名、６年生 ２名 

松田中学校 １年生 １名 

※全員、対面での参加 

 

第 2部（高校生・大学生等向け）：9名 

立花学園高等学校 ３年生 ９名 

※対面での参加が８名、オンラインでの参加が１名 
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２．第１部（小学生・中学生向け） 

（１）参加者意見概要 

【遊び場・公園に関する意見】 

・生涯学習センターのボルダリングウォールでいつも遊べるようにしたい 

・サイクリングコースの整備やキャッチボールができる公園がほしい 

・公園で遊ぶときボールが柵を超えて、道路に出てしまう 

・ハーブガーデンにもっと遊び場がほしい。山からまちに滑ることができるすべり台など。 

・ジャングルジムやすべり台などの遊具があるとよい 

・ディズニーランドを作ってほしい 

・雨の日に遊べる公園があったらいい。 

 

【日常の遊びについて（ゲーム以外）】 

・野球、おにごっこ、河原で遊ぶ、家の周りの公園で遊ぶ、電車で遊びに行く など 

 

【道路や環境に関する意見】 

・家の近くの横断歩道の信号が短いので、もう少し長くしてほしい 

・自転車を乗るときに道が狭いところがある 

・工事などで騒音がうるさいところがある 

・駅前の道が危ない 

 

【その他の意見】 

・サッカーをやっているので、サッカー選手に会ってみたい 

・工場見学やいろいろなお店で働いているところを見たい 

・修学旅行を好きなところに行きたい（沖縄や北海道など） 

・もっと町を広くして、みんなのアイデアをたくさん作ってほしい 

 

■子どもカフェ（第 1部）の様子 

 

 

 

 

 

 

  



3 

 

（２）参加者アンケート結果 

参加者の感想としては、カフェを楽しみながら、人の話を聞き、まちへの関心・興味が深まったこ

とがうかがえる。次回の参加意向も高い。 

 

■参加して感じたこと 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■次回の参加意向 
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■感想やもっと話したかったこと 

・みんな違う意見で未来の松田町が楽しみです。 

・結構スムーズに話が進んで良かった。休憩があり良かった。 

・楽しかった。 

・今日、発言できなかった事を次回言う 

・少し、発言しにくかったりする雰囲気ではなかったかなと思った。他にもいろいろ「こうしてほし

い」という案が思いついたので、また参加して発言したいです。 

・初めてだったけど、とても楽しかったです。おかしもおいしかったです。もっとサッカー選手と交

流したいです。（谷晃生、遠藤航） 

・いきなりステーキが松田町にあるといいな。 

・プールに噴水がほしいです。（町民） 

・アスレチックがほしい 
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３．第２部（高校生・大学生等向け） 

（１）参加者意見概要 

【松田町の資源・発信に関する意見】 

・ボルダリング施設をもっと発信してほしい 

・松田町の名産品のようなものがない、知らない 

・松田町のものを一緒に発信できればよい。SNSを活用して個人でも発信できる 

・西平畑公園・ハーブガーデンへの行き方が分からないので、もっと分かりやすくするとよい 

 

【新たな魅力に関する意見】 

・車だけではなく、人が多く来る祭り（桜まつりなど）やイベントができるとよい 

・パラグライダーと温泉をセットにした施設があるとよい 

・駅前の待合所とお風呂をセットになるとよい 

・みかん狩りと何かをセットにしたような観光地があるとよい 

・遊べるところを増やしてほしい 

 

【道路や環境に関する意見】 

・駅から立花学園に通う生徒が多い。道が狭くて小中学生が多いときは危険 

・駅の周りは明るいが、住宅地になると帰り道が暗くなる。不審者が出ることもある 

・学校から駅までの道で危険なところがある 

・駅の利用者には高齢者も多いので、駅の南口にエレベーターがあるとよい 

 

■子どもカフェ（第２部）の様子 
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（２）参加者アンケート結果 

参加者の感想としては、全体的に満足度は高く、カフェを楽しみながら、まちへの理解が深まっ

たことがうかがえる。進行や時間に関しても適当であったという意見が多く、次回の参加意向も高

い。一方で、もう少し参加者どうしで話し合いながら意見をまとめていく方法も必要である。 

 

■参加して感じたこと 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■全体の満足度 
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■改善してほしいこと、期待したいこと 

・今日、自分達が出した意見が、今後の松田町に役立てたらとても嬉しく思います。あと、実際に松

田町に住んでいる高齢者の方ともお話が出来たら、もっとこの企画も盛り上がると思いました。 

・自分の意見を言う時間はありましたが、皆の意見をもっと聞いて話を広げる時間が欲しいなと思

いました。楽しかったので、また参加させてください！ 

・自分では思いつかないような意見が出ていたりして面白かったです。 

・発言するタイミングがなかなか分からなかったので、もう少し合図などがあると助かります。 

・人数も多すぎず、少なすぎず、ちょうど良い人数でした。話し合いに対して全員が”良くしたい”と

いう思いを持って参加していたため、話していて本当に楽しかった。少しでも町の力になれるよ

う尽力をしていきたいと思います。 

・今日出た案が採用されることを期待しています。自分たちも町づくりの一環として参加できてよ

かったです。 

・このボランティア活動を通して、松田町のことの理解を深め、よりいっそうこの町の良さを発信し

ていければ活性化にもつながっていきそうだなと思いました。 

・松田町の情報をもっと SNS などで発信してほしいです。同様の企画をする場合はもう少し生徒

どうしでの意見交換などができたら良いと思いました。 

・Zoom 参加では通信環境があまり良くなくて会場で話している声が聞き取りづらく、聞こえない

時もあったので、Zoom参加では参加しづらいと思いました。 

・自分たちの街でどんなことをしたいのかについて考えてみると街づくりの新しい考えが出てくる

だろうと思いました。より良い街づくり⇒好きな町を作るのかなと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


